

JULEN
REMENTERÍAARTICULISTA INVITADO
SENADOR DE LA REPÚBLICA

LA REFORMA ELECTORAL, EL NUEVO DISTRACTOR DEL PRESIDENTE

Nuevamente el Presidente quiere polarizar al país; tal parece que los resultados de su "ratificación" de mandato, la que no tuvo los números deseados, le enquistó un enfado profundo y una carga negativa en su estado emocional.

La semana pasada inició una nueva polémica, y en la antesala se dieron cita el resentimiento, la indignación, la acritud y la animosidad más del hombre que del Ejecutivo federal, y presentó su reforma electoral, en un clima "perfecto" para él, porque quiere abrir una puerta para disminuir la libertad de participación en sus futuros referéndums.

La consulta innecesaria de la Revocación de Mandato sólo fue el parteaguas para que López Obrador continuara con la andanada en contra del INE, y así, posteriormente, argumentar que es "necesaria" su reforma constitucional que ya se encuentra publicada en la *Gaceta Parlamentaria* de la Cámara de Diputados.

Mientras el país sigue sumergido en una completa inestabilidad política, económica y social, el Presidente y su hostilidad, se toman el tiempo para fraguar una nueva provocación, el promover una reforma electoral retrógrada, tanto que llega a caer en el completo ridículo.

El Presidente envía esta reforma al Congreso de la Unión, con el conocimiento de causa y donde plasma una realidad paralela, que ha tenido como consecuencia, el no conseguir el respaldo de la oposición en sus más recientes

reformas constitucionales que no han sido aprobadas. El Presidente sabe que su iniciativa no va a pasar, sólo es un peón en su ajedrez y una estrategia más para su eterna campaña, todo esto tiene un fin político con miras a 2024, y ahora su juego es eliminar al INE.

Ha sido un juego de innumerables actos: inició con una supuesta revocación, una asfixia financiera; los señalamientos cargados de odio por incumplir con las obligaciones constitucionales, y después tacharla de no hacer bien su trabajo y que por eso falló su supuesta revocación.

Esa fue la antesala de un nuevo ataque desde el gobierno "transformador" hacia el INE, el organismo que garantizó y reconoció a Andrés Manuel López Obrador como Presidente de la República.

Hoy, el titular del Ejecutivo pone temas a discusión en la mesa, busca que la oposición que, con argumentos razonables ha rechazado sus propuestas, pero es el camino que encontró para que él pueda seguir con su retórica de odio.

Busca cualquier pretexto para incitar al linchamiento mediático, sin importar que viola la propia Constitución y transgrede la integridad de organismos autónomos. Andrés Manuel comete violaciones a nuestras leyes, quiere someter a como dé lugar a las instituciones de transparencia y democracia; quiere concentrar los poderes en sus manos, para permitir sacar su verdadero yo, un dictador de un régimen autocrático.

@JULENREMENTERIA